

„Altes Schild wird wieder jung“



Das Dahlheimer Ortsbegrüßungsschild ist in den letzten Jahren allmählich „grün“ geworden.



Dieser Anblick gefiel Christa Klimt gar nicht und beschloss kurzerhand das Schild zu reinigen.



Peter Klimt unterstützt bei dieser Reinigungsaktion seine Frau Christa.



Fertig – Christa ist stolz auf das Ergebnis.



„Altes Schild wird wieder jung“ – Das Ortsbegrüßungsschild ist wieder in hochglanz.

Zur Geschichte des Ortsbegrüßungsschilds:

2008 ist dem achtjährigen Christian Rinke aus Dahlheim aufgefallen, dass alle Ortschaften in Staufenberg ein Begrüßungsschild am Ortseingang haben – nur Dahlheim nicht. Daraufhin hat Christian den Ortsbürgermeister Friedhelm Damm angesprochen, der dem Wunsch von Christian folgte und ein Schild installieren ließ.

Mit dem Installationsjahr 2008 feiert unsere Tafel im Dahlheimer Jubiläumsjahr 2018 auch seinen 10. Geburtstag ;-)